



La misión de venganza de AMLO contra los jueces de México



By [Alba Vera Cruz](#)

4 de septiembre de 2024 at 3:59 GMT 0

Andrés Manuel López Obrador está a un voto de cumplir uno de sus deseos más preciados: la reforma completa del sistema judicial mexicano, lo que permitiría al presidente saliente entregar a su sucesora y protegida, Claudia Sheinbaum, el control del único poder del Estado que se le escapó durante su sexenio.

Los magistrados del Tribunal Supremo han reaccionado declarándose en huelga. Los críticos sostienen que el cambio pone en peligro una democracia joven.

Erradicar el control del poder judicial sobre las decisiones presidenciales trae inevitablemente a la memoria el régimen autoritario que padeció México durante la mayor parte del siglo XX, cuando el todopoderoso partido PRI manejaba el país a su antojo. Morena, que siempre luchó contra el PRI, puede acabar pareciéndose a él. Y ahí radica la paradoja: los mexicanos han acudido en masa a apoyar a la misma persona que presidió el retroceso democrático.